

La finance en un clin d'œil

Charges financières et dividendes

Leçon 30

L'intérêt sur les emprunts constitue une charge, mais il diffère de la plupart des autres charges.

La plupart des charges sont engagées afin de stimuler la génération de revenu. Les charges financières en elles-même ne stimulent pas la génération de revenu. Ce sont des charges engagées pour utiliser de l'argent de sources extérieures. Elles correspondent à la rémunération des ressources d'emprunt.

Du point de vue des bailleurs de fonds (les créanciers), l'intérêt est leur retour sur leur prêt.

Les dividendes, d'autre part, sont des retours donnés aux propriétaires de l'entreprise (les actionnaires) pour compenser leur investissement. Les dividendes ne sont pas considérés comme des charges. Ils sont, en général, distribués à partir du bénéfice net c-à-d après avoir déduit toutes les charges. Un dividende est une partie du bénéfice net qui au lieu d'être réinvestie dans l'entreprise est versée aux actionnaires.

Les charges financières sont des débits du compte de résultats. Les dividendes ne sont pas des charges et n'apparaissent pas dans le compte de résultats. La divulgation des dividendes est faite par un autre rapport, qui sera présenté dans une prochaine leçon.

Info Solutions International